



28.01.2022

Sehr geehrte Eltern,

seit meinem letzten Elternbrief vor einer Woche hat sich die Situation in den Schulen wieder sehr kurzfristig geändert: Seit dem 24. Januar 2022 ist die Präsenzpflcht bis Ende Februar ausgesetzt.

Der Präsenzunterricht stellt jedoch weiterhin das Regelangebot dar. Bitte wägen Sie genau ab, ob Ihre individuellen Umstände es notwendig machen, Ihr Kind für einen begrenzten Zeitraum zu Hause zu lassen. Derzeit müssen „Kontaktpersonen“ in Schulsettings nicht in Quarantäne. Eltern können aber aufgrund der ausgesetzten Präsenzpflcht eigenverantwortlich entscheiden, ihr Kind sicherheitshalber zu Hause zu lassen, wenn ein enger Schulfreund, eine enge Schulfreundin an Corona erkrankt ist. An dieser Stelle sei aber nochmals darauf hingewiesen, dass Distanzunterricht wie in der Zeit der vollständigen Schulschließungen nicht leistbar ist. Inwiefern und in welcher Form Aufgaben gestellt werden können, hängt auch von der Personalsituation an der Schule nach den Ferien ab.

Kinder sollten allerdings nicht beliebig für einzelne Tage in einer Woche oder ohne Angabe eines Zeitraumes abgemeldet werden, sondern wochenweise. Sollten Sie von der ausgesetzten Präsenzpflcht Gebrauch machen wollen, informieren Sie bitte vorab die Klassenleitungen.

Aktuelle Zahlen zur Corona-Situation an der Wilma

Insgesamt sind es – Stand heute 13.00 Uhr – zur Zeit 55 Schülerinnen und Schüler, die nach unserem Kenntnisstand an Corona erkrankt sind.

Die Verteilung auf die Jahrgänge sieht wie folgt aus:

Jahrgang	Anzahl
7	13
8	8
9	6
10	15
11	8
12	2
13	3

Derzeit sind fünf Lehrkräfte an Corona erkrankt.



Wilma-Rudolph-Oberschule
Integrierte Sekundarschule mit gymnasialer Oberstufe



Nach den Ferien

Nach den Winterferien sind inzwischen für die ersten beiden Schulwochen wieder tägliche Selbsttestungen vorgesehen. Am Donnerstag, 10.02.2022, findet der Studientag des Kollegiums statt. Der Unterricht fällt an diesem Tag aus. Die Schülerinnen und Schüler erhalten Aufgaben.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Winterferien!

Herzliche Grüße

Birgit Hinrichsen

(Schulleiterin)